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La Commission des Athlètes de la FIJ (CA) a travaillé afin d’établir une bonne communication 
entre les athlètes et les dirigeants de la FIJ. 

Les membres de la Commission des Athlètes ont eu des contacts réguliers avec le Comité 
International Olympique et ont répondu aux questions des athlètes du monde entier. 

Les discussions au Forum International des Athlètes n’étaient qu’une partie d’un vaste programme 
d’engagement des athlètes à l’approche des Jeux de Tokyo 2020. La Commission des Athlètes a 
organisé 10 appels avec des athlètes à l’approche des Jeux Olympiques de Tokyo 2020 et visait 
à les soutenir pleinement pendant les Jeux par le biais de la plateforme Athlete365.

En outre, la Commission des Athlètes du CIO a été activement impliquée et a travaillé en étroite 
collaboration avec notre fédération et le Comité d’Organisation de Tokyo 2020 afin de s’assurer 
du bon déroulement et de la réussite des Jeux Olympiques pour tous les participants, et de veiller 
à ce que les intérêts des athlètes soient au cœur de toutes les décisions.

Tokyo 2020 a également été le théâtre de l’élection des membres de la Commission des Athlètes 
du CIO, des centaines de nos athlètes participant aux Jeux ont profité de l’occasion pour voter. 

Ci-dessous un résumé des sujets et informations les plus importants que nous avons traités 
depuis les Jeux.

LES APPELS AVEC LE CIO après les Jeux : 
1. Appel avec le CIO du 9.9.2021
Conférence téléphonique avec le réseau mondial des commissions des athlètes • Mises à jour 
des réunions de la Commission des Athlètes du CIO • Discussions sur la nouvelle Commission 
des Athlètes du CIO

2. Appel avec le CIO 7.1.2022
Conférence téléphonique avec le réseau mondial des commissions des athlètes • Mises à jour de 
la réunion du CIO avec la Commission des Athlètes • Guerre UKR/RUS • Coronavirus • Actualités 
de Pékin • L’AMA, RUSADA 

3. Appel avec le CIO du 10/11.2.2022
Projet du CIO « LEGACY RESEARCH », mis en place de la vidéo de promotion
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4. Appel Athlete365 du 5.7.2022
Initiatives et projets pour les athlètes, tâches sur les médias sociaux, possibilités d’autres jeux, 
bourses, soutien

5. Appel avec la Commission des Athlètes de l’AMA du 7.7/28.8.2022
Discussions de la Commission des Athlètes de l’AMA sur l’élection

6. Appel avec le CIO du 14.9.2022
Conférence téléphonique avec le réseau mondial des commissions des athlètes • Mises à 
jour de la réunion du CIO sur la Commission des Athlètes • Solidarité Olympique, possibilités • 
Organisation, détails, faits, préparation JO Paris

# autres tâches importantes :
1.- Secrétaire de l’ONU sur les changements climatiques (en tant que présidente de la Commission 
des Athlètes)

2.- Discussions de la Commission des Athlètes avec la Fédération Japonaise de Judo (AJJF)

3.- Connection de l’AMA avec la Commission des Athlètes de la FIJ

4.- Élection de la Commission des Athlètes de l’AMA (28/29.2022)

5.- Discussions avec tous les membres de la Commission des Athlètes sur l’ordre du jour de la 
FIJ pour les CM à Tachkent

6.- Tokyo Grand Slam 2022 ; activités pour connecter la Commission des Athlètes avec le CIO/
AJJF, NPO JUDOs, projet 12/52, Athlete365

7.- Inciter les athlètes à participer à toutes sortes de projets et d’initiatives comme la WOA (World 
Olympians Association) et d’autres projets de base

8.- Le soutien à STOP WAR, pour souligner que nous travaillons pour la paix en tant que 
communauté. Heureusement, il y a eu de nombreuses initiatives de toutes nos fédérations et 
clubs pour soutenir les judoka ukrainiens

9.- Vidéo COP27 en tant que Commission des Athlètes de la FIJ – signataire de la campagne 
S4CA

10.- Commission de soutien aux enfants, Judogallerykids

# D’autres points / courriels d’athlètes du monde entier ayant des préoccupations ont toujours 
été transmis et discutés avec la Commission disciplinaire de la FIJ, le SG de la FIJ, le Directeur 
d’arbitrage en chef de la FIJ, ex :

• Questions sur les nouvelles règles/réglementations
• Solutions pour les mesures judogi
• Activités sur les réseaux sociaux avec Athlete365, CIO, AMA, MoveForPeace

rapport de la CoMMISSIoN
deS athlèteS



138 CONGRèS DE LA FIJ DOHA 2023

rapport de la CoMMISSIoN
deS athlèteS

# Après que les athlètes et les entraîneurs aient demandé de nouveaux horaires de contrôle 
Judogi et de pesée lors de toutes les compétitions de la FIJ, cette mesure très importante a été 
mise en place récemment par le département Sportif de la FIJ. 

Sur un autre plan :
Cette année je dois mentionner un projet où j’ai essayé de combiner et d’intégrer mon travail en 
tant qu’ambassadrice du climat, présidente de la Commission des Athlètes et ambassadrice de 
l’AMA. 

Il s'agit de la mission "FOREVER EVEREST" de cette année, soutenue par la FIJ, qui s'est 
déroulée en mars/avril/mai/juin 2022. Documentée par l'équipe de tournage de la FIJ (Nicolas 
Messner, Robin Willingham, Jo Crowley) et promue sur toutes les chaînes de la FIJ, elle a connu 
un énorme succès, notamment parce que de nombreux athlètes ont pu me contacter pour me 
faire part de leurs idées, problèmes et solutions. Je crois fermement que cela a permis de relier 
des projets de développement comme Judo For Peace, Judo For The World, Judo In Schools, 
Stop War ou des campagnes sur le climat avec l’ensemble de la communauté de la FIJ. Il a 
également permis de briser les barrières invisibles entre les athlètes, les entraîneurs, les arbitres, 
les différentes commissions de la FIJ et les personnes d’autres sports et domaines. Forever 
Everest sera donc utilisé pour constituer un réseau encore plus grand pour que tout le monde 
puisse diffuser les valeurs du Judo dans le monde entier.

L'ascension de l'Everest depuis le niveau de la mer et la promotion de l'esprit de Jigoro Kano sur 
le chemin vers le sommet devraient être un signe de collaboration et d'aide à l'ensemble de la 
communauté.


